

令和6年9月5日

保護者 様

今治市立南中学校長 馬越 吉章

令和6年度 学校評価アンケート集計結果について

1学期末のアンケート調査にご協力いただきありがとうございました。アンケート結果を踏まえて1学期の取組について振り返り、今後の学校運営をより良いものにしていきたいと考えております。

ご意見をいただきました項目につきまして、職員会議で2学期以降の取組の中で善処・改善していくよう検討して参ります。また、下記の回答で不十分な部分がありましたら、学校に問い合わせただけたらと思います。今後も情報を積極的に公表し、家庭・地域社会と連携した学校運営に努めていきたいと考えておりますので、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

記

<今後の学校の取組>

学習指導について	<p>授業のねらいや基礎・基本を明確に示し、「よく分かる授業」の実践を図っていきます。基礎・基本の定着に向けては、定期テストで基礎・基本の問題を出題したり、振り返りの小テストをタブレットを用いて行ったりすることで、それぞれに合った個別の学習へとつなげたいと考えております。</p> <p>教育相談や学習相談を充実させ、個に応じた指導や支援を計画的・継続的に行っていきます。</p>
家庭学習について	<p>生徒のアンケート結果を集計しますと、8割強は家庭学習が習慣化されていると評価しておりますが、保護者の方は45%が習慣化されていないと評価しています。このことが、本校の課題となっております。宿題の内容等について各教科で検討するとともに、SSノートなどの自主学習の取組をより効果的なものにするための工夫・改善をして家庭学習を充実させ、生徒の学力を向上させていきたいと思っております。</p> <p>また、今治市内の全ての中学校に導入されている「スタディサプリ」を家庭学習で意欲的に活用できるよう、土・日のタブレット持ち帰りの実施をしていきます。</p>
生徒指導について	<p>気持ちの良い挨拶ができていると答えた生徒は増えてきましたが、教職員の割合は減り、保護者はあまり変化していません。学校全体で気持ちの良い挨拶が飛び交うよう、声の大きさだけでなく、表情の大切さも指導していきます。また、地域や来校者の方からの声を生徒に伝え、気持ちの良い挨拶の実践につなげていきます。ご家庭でも励行をお願いします。</p> <p>学校の決まりや社会のルールを守ることができるよう継続して指導し、体験活動や特別の教科道徳の時間を通して、規律ある態度と社会性を育てるとともに規範意識を高めていきます。</p>
いじめや差別などの問題について	<p>教職員が、日々の積極的な生徒への声掛け、授業や「あゆみ」を活用した日記指導、心のメモリーを含めた教育相談等を通して、生徒との人間関係づくりや情報収集に心掛けます。生徒の動向をよく見つめ、保護者との情報交換を密に行い、生徒の細かな変化に気付くことができるように努めます。また、生徒一人一人の良さを見付けるとともに、「学校いじめ防止基本方針」に沿って、悩みや問題点の早期発見と早期解決に取り組みます。</p> <p>なお、情報モラルの学習も日々の教育活動の中で進め、SNSの利用の仕方も指導していきますが、SNSの利用については家庭との協力が不可欠です。ご家庭での利用のルールや利用状況の確認等をお願いします。</p>

- 進路指導に関して、保護者の方の不安が感じ取れます。適切な進路選択に向けた、より一層の充実に努めます。なお、今年度の高校説明会は、10月15日（火）と16日（水）の午後から行う予定となっております。ぜひ、1・2年生の保護者の方も参加していただき、進路についてお子さんと一緒に学習していただくとともに、進路選択の一助としてください。
- 毎年、1年生の保護者の方から通学かばんのことにに関するご意見をたくさんいただきます。お子さんには伝えていますが、保護者の方にまで周知することができていないので、この機会に教室に置いて帰ってもかまわない教材を表にしました。ご家庭で確認してください。

諸連絡

	1年	2年	3年
国語	便覧	便覧 ファイル	便覧 国語のワーク ファイル
社会	地図帳 資料集 ワーク	地図帳 資料集 ワーク	ワーク 資料集
数学		演習帳 ファイル	
理科			
英語		ファイル	
音楽	ファイル リコーダー	ファイル リコーダー	ファイル リコーダー
美術	全部	全部	全部
技術	教科書 ノート	教科書 ノート	教科書 ノート
家庭科	教科書 ノート	教科書 ノート	教科書 ノート
保体（男）	体育実技 保体ノート 教科書	体育実技 保体ノート 教科書	体育実技 保体ノート 教科書
保体（女）			

* 教科担任より指示があるとき（テスト発表中や長期休業中等）は持って帰ります。お子様にも授業等で伝達します。

その他

以前より、お伝えさせていただいておりますが、ホームページに掲載している画像は、わざと画質を落としています。画質を上げると、不特定多数の人が閲覧できるホームページで「個人が特定できてしまう」という問題が生じてきます。また、その画像が原因で何らかのトラブルが生じる危険性もあります。ご理解ください。今後とも「南中日記」として、毎日の活動の様子や南中学校からのお知らせなどを毎日更新していきますので、是非ともご閲覧ください。また、行事につきましては、学校だよりで2か月分の予定を掲載しております。今後も迅速な情報発信と内容の充実に取り組んでいきます。

※ ホームページにアンケートの各項目の集計結果を、グラフにして掲載しておりますのでご覧ください。